

SPD- & Die Grünen-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle (SPD)

Sprecherin: Barbara Lauterbach (Bündnis 90/Die Grünen)

München, den 27. November 2023

**Umwandlung der errichteten Parkplätze vor dem Neubau der GWG in der Hans-Klein-Straße in
eine breitere Grünfläche**

ANTRAG:

Die nach einem alten Bebauungsplan von 2003 geplanten und gebauten Parkplätze vor dem Neubau der GWG in der Hans-Klein-Straße werden komplett zurückgebaut.

Dafür wird der Grünstreifen entsprechend verbreitert und die Anordnung der noch zu pflanzenden Bäume wird angepasst. Um das Parken vor den Baumscheiben zu verhindern, wird die Straße baulich so verschmälert, dass das Parken vor diesen nicht mehr möglich ist.

Die Errichtung der Abstellplätze für Fahrräder und Lastenräder an der Ecke zur Radlkoferstraße sowie die Errichtung des Zugangs vor dem Eingangsbereich der neuen Kindertagesstätte wird entsprechend in die Umbauplanungen übernommen.

Begründung:

Vor dem Neubau der GWG München in der Hans-Klein-Straße wurden gemäß eines Bebauungsplans aus dem Jahr 2003 Parkplätze errichtet, die heute, auf Grund bestehender Parkplätze auf öffentlichem Grund sowie entsprechender Parkplätze in Tiefgaragen nicht mehr benötigt werden. Durch ein entsprechendes Anhörungsverfahren bzw. Entscheidungsverfahren nach BA-Satzung hätte der Planungs- und Baufehler vorab behoben werden können. Leider wurde dieses nicht durchgeführt und deshalb wurden, neben dem neuen Grünstreifen, die nicht mehr benötigten Parkplätze errichtet.

Durch den Neubau dringend benötigter Wohnungen durch die GWG München wurde viel Fläche versiegelt. Hier kann nun, durch den Rückbau der falsch angelegten Parkplätze, weitere Fläche entsiegelt und der Grünstreifen verbreitert sowie eventuell weitere Bäume gepflanzt werden, was auch dem gewünschten Schwammstadtprinzip entspricht. Außerdem kann nun, wie schon in der BA-Sitzung einstimmig am 06.11.2023 beantragt, an der Ecke Hans-Klein-Straße / Radlkoferstraße ein Abstellplatz für Fahrräder und Lastenräder errichtet sowie eine Zufahrt (mit Rasenpflastersteinen und weiteren Abstellflächen für Fahrräder für den Hol- und Bringverkehr) auf der gesamten Länge des Eingangsbereichs der Kindertagesstätte gebaut werden. Dafür müssten dann die Planungen für die Baumpflanzungen überarbeitet werden.

Initiative:

Markus S. Lutz, E-Mail: ba@markus-lutz.com



... gut für Sendling !